



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

23. September 2024

Statistik, Homepage, Wirtschaft

Lebendige Innenstadt: Bürgermeisterin Hinninger lässt Einzelhandel und Gastronomie befragen

Einzelhändlerinnen und Einzelhändler sowie die Gastronomie werden zwischen Montag, 23. September, und Freitag, 11. Oktober, nach ihrer Meinung zur Innenstadt und zur Attraktivitätssteigerung befragt.

„Wiesbadens Innenstadt steht, wie die Zentren vieler anderer Städte, vor vielfältigen Veränderungen und damit verbundenen Herausforderungen“, sagt Bürgermeisterin und Wirtschaftsdezernentin Christiane Hinninger. Dazu gehören etwa der Strukturwandel im Einzelhandel, die sich ändernde Altersstruktur, ein neues Konsum- und Mobilitätsverhalten, die Situation auf dem Immobilienmarkt und die Auswirkungen des Klimawandels.

„Vor diesem Hintergrund werden der Einzelhandel und die Gastronomie als zentrale Akteure der Wiesbadener Innenstadt zu verschiedenen Aspekten ihrer Unternehmen und der Innenstadt befragt, um Erkenntnisse für zukünftige Maßnahmen zu gewinnen“, so Hinninger. „Die Umfrage gibt ihnen die Möglichkeit, beispielsweise ihre Sicht auf aktuelle Probleme und Zukunftsperspektiven der Wiesbadener Innenstadt zu schildern. Das Ziel dabei ist, konkrete Empfehlungen für die zukünftige Ausrichtung der Innenstadt zu identifizieren, um diese attraktiv und lebendig zu erhalten“, ergänzt Citymanager Jens Ackermann.

Die Befragung erfolgt im Auftrag des Citymanagements und des Amtes für Statistik und Stadtforschung. Die Daten werden anonym erhoben und für Planungen zur Weiterentwicklung der Innenstadt verwendet. Gefördert wird die Befragung aus dem Programm „Zukunftsfähige Innenstädte und Zentren“ des Bundesministeriums für Wohnen, Stadtentwicklung und Bauwesen, das Projekte unterstützt, die den innerstädtischen Wandel konstruktiv begleiten.

+++